Araucaní Aprende convoca a segunda versión de "La voz de los niños de La Araucanía"

concurso de Lectura. Fundación cumple 18 años y festeja con este certamen que el año pasado recibió la inscripción de más de 200 establecimientos educacionales.

l 2023 más de 200 estable cimientos educacionales se inscribieron para parti cipar de la primera versión del concurso regional de lectura "La voz de los niños de La Araucanía", organizado por Fundación Araucaní Aprende para que niñas y niños ya lectores, fuesen destacados por su aprendizaje, motivando con ello a quienes se inician en la lectura. Con esta ac-ción educativa de visibilización, AraucaníAprende fue más allá de su compromiso diario con la enseñanza de la lectura, al crear un hito regional que incentivó a escuelas y colegios a dejar en evidencia que en la Región se cele-bra a los niños que leen.

La exitosa respuesta a la convo-catoria del 2023 reafirmó la convicción para realizar la segunda versión del concurso de lectura en voz alta, "La voz de los niños de La Araucanía", que se ejecu-tará como la versión regional de "El Placer de Oír Leer" de Fundación Ibáñez Atkinson, resal-tando el sello de La Araucanía y el valor del aprendizaje lector de niños y niñas que de mar a cordillera habitan en las 32 comunas de la Región. Para AraucaníAprende "escuchar hoy la voz de quienes harán crecer a su Re-gión en el futuro es un paso más por hacer posible que todos los niños tengan la satisfacción y sientan la alegría de lo que significa aprender a leer".

18 AÑOS

Este 2024 Fundación Arauca ní Aprende cumplirá 18 años de compromiso con la educación, enseñando a leer a niños y niñas

Fundación Araucaní Aprende invita a los establecimientos educacionales de la región a participar de la Segunda Versión del concurso de lectura: La voz de los niños de La Araucanía ¡Revisa aquí cómo participar! scripciones hasta el viernes 6 de Septiembre Versión regional de "El Placer de Oír Leer" de Fundación Ibáñez Atkinso UNADICOS RIOS

OATAUCANÍA

UNIVERSIDAD

OTROCICO

OTROCI

MÁS DE 200 ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES SE INSCRIBIERON EL AÑO PASADO EN LA VOZ DE LOS NIÑOS DE LA ARAUCANÍA.

Fechas v plazos

• Las inscripciones permanecerán abiertas hasta el viernes 6 de septiembre, para dar inicio desde el lunes 9 del mismo mes, al período que disponen los establecimientos para enviar los videos de sus alumnos hasta el viernes 4 de octubre. Cumpliendo con estas fechas, el jurado integrado por comisio nes de académicos de la Universidad Católica de Temuco, Universidad de La Frontera, Universidad Autónoma de Chile y Universidad Mayor, procederán a la revisión de las lecturas enviadas, para evaluarlas de acuerdo a la pauta publicada en la web de la Fundación. De esta forma, los seleccionados como ganadores territoriales deberán asistir a la final presencial del miércoles 27 de noviembre en la UC Temuco.

para quienes adquirir la habilidad lectora ha sido un proceso más complejo. Es en honor a su experiencia y trayectoria, que celebrará su mayoría de edad con la segunda versión de su concurso de lectura. Este hito ha tomado fuerza como una acción regional al ser capaz de movilizar e incentivar la particinación voluntaria de escuelas y colegios, que desde sus equipos directivos valoran el concurso, viéndolo como un espacio im-portante para visibilizar el trabajo y logros alcanzados en sus salas de clases y también como la oportunidad para desarrollar

CONVOCATORIA

La convocatoria del concurso se extiende a alumnos de establecimientos municipales, particulares y particulares subvencionados, urbanos y rurales de toda la Región, quienes podrán participar en la categoría tercero-cuar to básico y quinto-sexto básico. En una primera etapa y a tra-

vés de una invitación directa que se realizará por mail a los establecimientos educacionales, éstos deberán inscribirse, para en una segunda etapa -de acuerdo a las bases- enviar los videos de los alumnos que han seleccionado por categoría. Esta información oficial está publicada de manera permanente en la web de AraucaníAprende desde el miércoles 24 de julio, que incluye bases, etapas, fechas límite y el formulario de inscripción, ésto con el propósito de dar más accesibilidad a quienes se interesen en participar.

de septiembre

cierran las inscripciones a este concurso. La final pre-sencial se realizará el 27 de noviembre de este año.

Este año el concurso es apoyado en su realización por el Go-bierno Regional de La Araucanía, Corporación Desarrolla Araucanía, Isa Intervial, Aguas Araucanía, Diario El Austral, Universidad Católica de Temuco, Universidad de La Frontera, Universidad Autónoma de Chile, Universidad Mayor, Fundación Ibáñez Atkinson, El Placer de Oír Leer y Corparaucanía.

Niños y niñas de La Araucanía serán los protagonistas, quienes motivados por sus orofesores y familias darán vida al concurso con sus voces.

"El resultado de la convocatoria de la primera versión del concurso fue impactante para nosotros, reafirmamos la relevancia de generar actividades educativas en torno a la lectura y, con ello, ampliar nuestro obietivo como Fundación para destacar a niñas y niños lectores que pueden motivar a otros con sus lo-gros", afirmó, Cinthya Covarrubias, encargada de Comunicaciones Organizacionales de Fundación AraucaníA-









Guía Médica

DRA. LILIANN ABARZA ARELLANO

ratoria-Prótesis Fija ·Prótesis sobre Implante Oseo Integrados novible ·Blanqueamiento ·Prótesis fija, libre metal de sonrisa •Implantología Atención Urgencias, Adultos Isapre, seguros, tarjetas bancarias beth Carrasco Psicóloga Clinica • Cel: +569

Arturo Prat № 350 • Oficina 301 •Edificio Nexus éfono: 🛇 +56982776012 • Fijo: 45 2239309 • Temuco

DR. RICARDO GIACAMAN B.

Médico Neurólogo

Enfermedades del sistema nervioso Atención de lunes a viernes de 15:00 a 19:00 horas Particular y Fonasa Solicita hora de 09:30 a 19:00 horas

Torre Caupolicán 2º Piso, Oficina 204, Fono: 45 2213184, Temuco